

## Der Sommer beginnt mit dem Kückenfest

### Jugendpflegeprogramm Owoki: Am 15. April ist Anmeldeschluss für alle Aktionen

**Zwar ist der Sommer nicht nur angesichts der kalten Temperaturen noch weit, doch das Programm der Jugendpflege steht schon fest. Die Owoki-Ferienaktionen sollen in diesem Jahr in Kooperation mit den Vereinen vom 24. Juni bis 1. August, also wieder über die gesamten Ferien, stattfinden.**

**Obernkirchen.** Das traditionell alle zwei Jahre begangene „Kückenfest“ steht ganz am Anfang, also am 26. Juni. Es kann den Vereinen zur Präsentation dienen, denn Flohmarkt, Vorführungen, Buden und Spiele sollen das Fest so attraktiv wie möglich machen. Alle Vereine, Institutionen und Einzelpersonen, die etwas anbieten wollen, haben die Gelegenheit, bis zu den Sommer-Ferien für Auftritte zu üben oder Absprachen zu treffen. Am 11. Februar wollen sich alle Verantwortlichen um 18 Uhr zu einem ersten Vortreffen zur Owoki-Ferienaktionen und zum Kückenfest 2010 im Jugendzentrum treffen und Ideen und Vorschläge zusammentragen. Natürlich sind auch schriftliche Rückmeldungen möglich. Am 15. April soll der Anmeldeschluss für alle Owoki-Aktionen sein, damit die gedruckten Programme im Mai in den Schulen verteilt werden können. Für alle Ferienaktionen gilt, dass Jugendring-Vorstand und das Jugendpflege-Team in Absprache mit den Beteiligten Material, Fahrzeug, Mitarbeit und Räume zur Verfügung stellen können und wollen, auch um kleineren Vereinen oder Einzelpersonen zu ermöglichen, eigene Angebote zu verwirklichen. Drei Jugendleiterschulungen stehen in diesem Jahr zudem an: Vom 19 bis 27. März in Frossee mit Abschluss „Juleica“, vom 2. bis 12. Mai auf Norderney mit Abschluss „Juleica“ für Erzieher und vom 18. bis 22. August eine Jugendleiter-Fortbildung in Potsdam und Berlin. Fortgesetzt wird auch die Kompakt-Fortbildung für Multiplikatoren in der Kinder- und Jugendarbeit, also Lehrkräfte, pädagogische Mitarbeiter und Jugendgruppenleiter, in Kooperation mit dem Multimediamobil in Hannover. Der nächste Termin ist Sonnabend, 13. Februar, von 10 bis 13.30 Uhr. Das Thema ist „Powerpoint für Multiplikatoren“. Anmeldungen nehmen Jugendring und die Jugendpflege der Stadt unter Telefon (0 57 24) 68 89 entgegen. Der Anrufbeantworter ist eingeschaltet. rnk